

## **RINGKASAN**

### **PROFIL BIAYA TERAPI DIABETES MELITUS TIPE 2 PASIEN BPJS RAWAT JALAN RSUD dr. MOHAMAD SOEWANDHIE**

**Nur Zamaniyah**

Diabetes melitus merupakan salah satu dari empat penyakit tidak menular yang menjadi prioritas sasaran para pemimpin dunia yang seringkali dikaitkan dengan meningkatnya resiko kesakitan dan kematian. Laporan hasil Riset Kesehatan Dasar (RISKESDAS) tahun 2018 oleh Departemen Kesehatan, terjadi peningkatan prevalensi diabetes melitus menjadi 8,5%. Kemenkes RI (2013) menyebutkan bahwa Provinsi Jawa Timur mengalami peningkatan prevalensi 1,1 bila dibandingkan dengan hasil Riskesdas tahun 2007. Diabetes merupakan penyakit menahun yang akan diderita seumur hidup. Beban ekonomi penyakit Diabetes harus menjadi perhatian dari pelaksanaan Jaminan Kesehatan Nasional (JKN) dalam mengelola masalah penyakit tidak menular kronis. Biaya pelayanan merupakan hal yang sangat penting sehingga mendorong seluruh elemen yang berkepentingan menghitung secara riil besarnya biaya pelayanan yang dibutuhkan. Berdasarkan data diatas, maka perlu dilakukan penelitian tentang profil terapi diabetes melitus tipe 2 pasien rawat jalan di RSUD dr Mohamad Soewandhie yang meliputi gambaran demografi dan terapi diabetes melitus tipe 2 serta mengetahui rata-rata biaya pasien BPJS diabetes melitus tipe 2 dengan atau tanpa komplikasi di RSUD dr. Mohamad Soewandhie

Penelitian tentang profil terapi diabetes melitus tipe 2 pada pasien BPJS Rawat Jalan di RSUD dr. Mohamad Soewandhie ini merupakan penelitian non-eksperimental yang bersifat observasional dengan pengambilan data secara retrospektif. Data yang diambil adalah resep BPJS diabetes melitus tipe 2 dari Poli Interna yang masuk di Depo Farmasi Rawat Jalan RSUD dr. Mohamad Soewandhie pada bulan Januari 2021.

Hasil penelitian menunjukkan Penderita diabetes melitus tipe 2 di RSUD dr. Mohamad Soewandhie di dominasi oleh wanita dengan persentase 62,23 % . Diabetes melitus tipe 2 banyak diderita oleh lansia umur diatas 45 tahun. Biaya obat rata – rata diabetes melitus tipe 2 tanpa komplikasi memiliki rentang antara Rp. 12.000,00 – Rp. 316.000,00, sedangkan biaya obat rata – rata diabetes melitus tipe 2 beserta komplikasinya memiliki rentang Rp. 31.000,00 – Rp. 1.006.000,00 bergantung dengan jenis terapi antidiabetik dan obat komplikasinya.